

### ACCÈS

**Train** : A 10 minutes de la gare de Châlons-en-Champagne

**Bus** : Ligne 2 à moins d'une minute de l'arrêt « Croix Milson »

**Voiture** : Au cœur du nouveau quartier de l'ancien Hôpital Militaire de Châlons-en-Champagne, notre maison est accessible depuis l'avenue Sainte Menehould puis à l'intersection de la rue Jean-Sébastien Bach.



Possibilité de venir visiter

#### MAISON LES CATALAUNES

6, rue de l'Hôpital Militaire - 51000 Châlons-en-Champagne

03 51 78 04 00

[korian.lescatalaunes@korian.fr](mailto:korian.lescatalaunes@korian.fr)



Accueil  
de Jour

## MAISON LES CATALAUNES à Châlons-en-Champagne

“ L'accueil de jour,  
donnons du sens à votre quotidien ”

*Situé au cœur de Châlons-en-Champagne et proche de toutes commodités, l'Accueil de jour de la Résidence Korian Les Catalaunes propose 6 places pour un accompagnement à la journée, selon vos besoins du lundi au vendredi de 10h00 à 17h00.*



## A qui s'adresse l'accueil de jour ?

L'accueil de jour est destiné à des personnes de plus de 60 ans vivant à domicile.

## L'accueil de jour, une solution adaptée aux besoins des proches et des familles

- Nous proposons aux aînés de bénéficier d'activités visant à les stimuler et à maintenir leur autonomie dans un espace adapté, chaleureux et sécurisé,
- L'accueil de jour permet également aux aidants de l'aîné de profiter de moments de répit une ou plusieurs journées par semaine.

## Notre accueil de jour vous propose :

- **Des services hôteliers :**
  - Le café d'accueil du matin, le déjeuner et la pause gourmande, le tout élaboré par notre Chef de Cuisine.
  - Une salle d'animation agréable et un espace de repos dédié mis à la disposition des personnes accueillies.
- **Un programme d'animations variées et quotidiennes :**
  - Chant, Musique, Gymnastique douce
  - Arts plastiques
  - Sorties
  - Ateliers cuisine
  - Ateliers mémoire et de stimulation cognitive

## Modalités d'accueil :

- Horaires d'ouverture : de 10h00 à 17h00 du lundi au vendredi.
- Transport assuré par nos soins.
- Des aides financières peuvent être sollicitées auprès du Conseil Départemental.

